

Le président du Niger commence sa visite officielle à Cuba



La Havane, 29 septembre (RHC-AIN) Le président de la République du Niger Issoufou Mahamadou, est arrivé hier à Cuba pour une visite de travail qui durera jusqu'à mercredi.

Au cours de son séjour, le président nigérien s'entretiendra avec son homologue cubain Raul Castro.

Issoufou Mahamadou a été reçu à l'Aéroport International José Martí de La Havane par la vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, Ana Teresita González.

Nos deux pays, qui ont établi leurs relations diplomatiques en 1976, sont étroitement liés par un travail de coopération dans les domaines de la santé, du sport et de l'éducation.

La présence de médecins cubains au Niger a commencé en 1999 avec l'arrivée d'une brigade de 30 coopérants. 11 médecins cubains travaillent toujours dans ce pays africain, dans le cadre d'un programme intégral de santé.

La coopération en matière de formation a permis à 65 Nigériens de se diplômer à Cuba. 19 boursiers du Niger suivent actuellement des études dans les spécialités de la santé et de l'enseignement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34987-le-president-du-niger-commence-sa-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba